
VERBALE DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO Del 12/05/2020 DELL’ANNO SCOLASTICO 2019/2020 

Il giorno 12 maggio 2020, alle ore 17, attraverso la piattaforma digitale MEET, come da regolare 
convocazione si è riunito il Consiglio di Istituto in modalità videoconferenza (a causa dell’emergenza 
sanitaria dovuta a COVID-19) per discutere del seguente ordine del giorno: 

1) Approvazione verbale seduta precedente; 
2) Approvazione Asse II FESR azione 8.2.6 SmartClass ; 
3) Assunzione a bilancio di quanto al punto 2; 
4) Pulizia straordinaria uffici, via della Colonna 1. Informativa; 
5) Nuova richiesta al Comune/città metropolitana del rientro in uso dei locali del secondo piano 

scuola Cairoli, via della Colonna 1, ora in uso al Liceo Michelangelo; e al Comune/Regione dei 
locali di viale Gramsci 1, attualmente inutilizzati, adiacenti alla scuola Carducci; 

6) Adesione alla proposta della associazione “Città Bambina” : SCUOLE APERTE – PROPOSTAPER 
LA RIAPERTURA DELLE SCUOLE NELL’ANNO SCOLASTICO 2020/2021 UTILIZZANDO AULE 
DIFFUSE SUL TERRITORIO; 

7) Aggiornamento situazione DAD (didattica a distanza) in tutti i plessi; 
8) Varie ed eventuali; 

Risultano presenti i consiglieri Cimmino, Negrotto, Pasquinelli, Tartaglione, Palestino, Questa, 
Bonacchi, Morgese, Moretti, Gigli, Cortini, Bettini, Monnecchi, Milli, Menna e la Dirigente Carla 
Busconi, assenti giustificati Mina De Luca e Cozzolino, assenti senza giustificazione gli altri. 
Verbalizza la consigliera Francesca Tartaglione. 

Il Consiglio procede all’esame e votazione dei singoli punti dell’ODG. 

ODG 1 : Approvazione verbale seduta precedente 

Il Consiglio approva all’unanimità con delibera n°33/2020 

ODG 2 e 3  : Approvazione Asse II FESR azione 8.2.6 SmartClass 
         Assunzione a bilancio di quanto al punto 2 

L’Istituto intende aderire al progetto per poter integrare le risorde digitali. Si tratta di fondi che 
permetterebbero di acquistare 18 PC, 10 tablet, 5 tavolette grafiche, router e altro e di avere tutto 
questo materiale disponibile per il rientro di settembre. 

Il Consiglio approva all’unanimità con delibera n°34/2020 
Assunzione a bilancio. 
Il Consiglio approva all’unanimità con delibera n°35/2020 

ODG 4 : Pulizia straordinaria uffici, via della Colonna 1: Informativa. 
  
Per i locali degli uffici amministrativi di via della Colonna 1 è stato predisposto, sentito Comune e 
RSPP, un protocollo per l’accesso e l’uso in condizioni di sicurezza per i dipendenti; una modalità 
ridotta di accesso del pubblico, limitando la necessità di recarsi agli uffici, e impedendo l’accesso 
agli stessi, con una modalità di accoglienza al pubblico spostata nell’atrio al piano terreno. E’ inoltre 
stata appaltata una pulizia straordinaria degli spazi in previsione del rientro al lavoro degli addetti. 
La ditta che se ne occupa è la GEG, impresa in grado di certificare la sua attività.  

�  1



ODG 5 : Nuova richiesta al Comune/città metropolitana del rientro in uso dei locali del secondo 
piano scuola Cairoli, via della Colonna 1; ora in uso al Liceo Michelangelo; e al Comune/Regione 
dei locali di viale Gramsci 1, attualmente inutilizzati, adiacenti alla scuola Carducci; Informativa.  

o Premessa: in vista del rientro a scuola di settembre, data l’emergenza sanitaria, sarà imperativo 
aumentare il distanziamento fra studenti e dunque sarà necessario reperire nuovi spazi da 
dedicare alla didattica. Tutti gli utenti -  DS, docenti e genitori  - concordano nel sottolineare 
che la DAD, pur essendo stata una grande risorsa durante il periodo emergenziale dell’epidemia, 
non può che essere l’estrema ratio nella pianificazione delle modalità didattiche future. Da 
preferire è la didattica in presenza, in particolare per le scuole dell’infanzia e primarie, i cui 
studenti sono più piccoli e maggiormente fragili, ma anche per la secondaria di primo grado 
Carducci e Pestalozzi. Dunque diventa estremamente importante cercare di reperire nuovi spazi 
adatti alla didattica. 

o Per gli spazi in uso al liceo Michelangelo: si tratta di alcune aule, facenti parte dell’immobile 
della Cairoli, in uso al Liceo tramite convenzione datata 2014 di durata biennale, che è stata 
tacitamente prorogata di fatto di anno in anno. Si era già posta la necessità di rientrare 
nell’uso dei suddetti locali del secondo piano, dato che la scuola primaria Cairoli cresce come 
numero di classi . A maggior ragione oggi si ripropone molto più pressante la necessità, con 
l’imperativo di distanziare i bambini per il rientro a scuola in settembre. Si consideri anche la 
maggior facilità per gli studenti della scuola superiore, di utilizzare la modalità DAD e di 
utilizzare anche spazi diffusi nella città, visto che i ragazzi, di età 15-18 anni, sono in grado di 
spostarsi agevolmente anche da soli, mentre far muovere delle classi di bambini di 6-10 anni è 
molto più complicato. A tal proposito era già stata spedita una richiesta prima dell’emergenza 
sanitaria. Si propone dunque di rinnovare la richiesta del rientro nell’uso dei locali, da inviare ai 
competenti organi  e istituzioni del Comune, Città metropolitana, Regione, ed ai tavoli di studio 
della problematica scolastica a livello regionale. 

o Per i locali della Regione adiacenti alla scuola Carducci, viale Gramsci 11: le motivazioni sono le 
medesime. I locali sono già stati richiesti a più riprese nei precedenti due anni, dopo che la 
Regione li inserì nella lista degli immobili da alienare. Questi locali, attualmente inutilizzati, sono 
destinati ad uso scolastico dal Piano Urbanistico (RU) di Firenze, e sono parte dell’immobile in 
cui ha sede la scuola. Sarebbero una soluzione ottimale perché direttamente collegati ai locali 
scolastici. Si propone dunque di rinnovare con forza la richiesta del rientro nell’uso dei locali, 
da inviare ai competenti organi  e istituzioni del Comune, Città metropolitana, Regione, ed ai 
tavoli di studio della problematica scolastica a livello regionale. Si richiede inoltre un 
sopralluogo urgente per valutare l’eventuale entità dei lavori da programmare per adattare i 
locali all’uso scolastico. 

I consiglieri dopo ampia discussione approvano questa linea di azione. 

ODG 6: Adesione alla proposta della associazione “Città Bambina” : SCUOLE APERTE – 
PROPOSTAPER LA RIAPERTURA DELLE SCUOLE NELL’ANNO SCOLASTICO 2020/2021 UTILIZZANDO 
AULE DIFFUSE SUL TERRITORIO  

Nell’ottica di prepararsi alla necessità di nuovi spazi di cui sopra, si presenta la possibilità di 
aderire all’iniziativa che si prefigge di mettere in rete chi gestisce spazi adatti o adattabili all’uso 
scolastico, e gli istituti scolastici che ne hanno necessità.  L’iniziativa viene apprezzata e si decide 
di aderire come Consiglio di Istituto 
Il Consiglio approva all’unanimità con delibera n°36/2020 
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ODG 7 : Andamento DAD: informativa 
La DAD è stata utilizzata in tutte le scuole dell’istituto, ottenendo il risultato di non perdere il 
contatto con gli studenti. Le modalità e i risultati sono stati generalmente buoni e da più parti si 
sottolinea la dedizione e la disponibilità dei docenti nell’approntare una modalità didattica nuova e 
sostanzialmente diversa in così poco tempo. A loro va il ringraziamento sentito dei genitori, 
riportato dai consiglieri. Non mancano criticità e anche eccellenze nell’uso della modalità didattica a 
distanza. Comunque tutti i docenti e i genitori concordano sul fatto che la DAD non può sostituire 
la didattica in presenza, che è da preferire in maniera assoluta per i bambini della scuola 
dell’infanzia ed elementare, nelle quali la DAD non riesce, pur con tutti gli sforzi, ad essere 
completamente inclusiva. Anche per la scuola secondaria di primo grado (Carducci e Pestalozzi), che 
pure, essendo scuola 2.0 aveva già ragazzi e professori più preparati all’uso dei mezzi informatici, la 
didattica in presenza è da preferire e si auspica la possibilità, per settembre, di avere l’intero arco 
orario in presenza, e tenere la DAD solo come supporto secondario. 

ODG 8 : varie ed eventuali 

La dirigente propone di fare immediata richiesta agli organi competenti per adibire a settembre gli 
spazi dedicati al consumo dei pasti nella scuola Vittorio Veneto e Cairoli, per uso didattico. Gli 
spazi sono ampi e direttamente collegati al giardino. Sono dotati di servizi igienici, e sarebbero 
molto importanti per operare il di stanziamento fra alunni. 

Il Consiglio approva all’unanimità con delibera n°37/2020 

La dirigente chiede di partecipare al progetto MIBACT che finanzia biblioteche digitali e non.  
Il Consiglio approva all’unanimità con delibera n°38/2020 

Conclusi il dibattito e le votazioni dei punti all’ODG, la riunione si conclude alle ore 19.00. 

La verbalizzante 
Francesca Tartaglione 
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